

29 de febrero de 2008

El Gobierno de España y la CHS invierten en la comarca de Los Vélez más de 11 millones

Se trata de una serie de correcciones hidrológicas en la Rambla de Chirivel y las ramblas vertientes al río Caramel

El Gobierno de España a través de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), invertirá en la comarca de Los Vélez la cantidad de 11.215.123,97 millones en trabajos de corrección hidrológica en la Rambla de Chirivel y en las ramblas vertientes al río Caramel. Estas actuaciones están cofinanciadas con ayudas europeas del Programa FEDER 2007 – 2013. Abarcarán los municipios de Vélez Blanco, Chirivel y María, y constituirán la inversión más importante de las últimas décadas.

En Vélez Blanco se realizarán tres proyectos. En primer lugar, la corrección hidrológica en la Rambla de Chirivel, tramo Pícolo – El Jardín, con un presupuesto de 2.335.542,73 euros. En segundo lugar el tramo Chirivel - Pícolo, con la cantidad de 3.477.188 euros, y en tercer lugar, trabajará en las ramblas vertientes al río Caramel, por valor de 2.028.003,28 euros.

En Chirivel, se ejecutarán correcciones hidrológicas en la rambla de su mismo nombre, tramo Chirivel – El Jardín, obra que tiene un presupuesto de 1.314.360,27 euros.

En María se harán correcciones hidrológicas en las ramblas que vierten al río Caramel por valor de 2.060.028,97 euros.